



**LA CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS
D E C L A R A**

De Interés Legislativo el "21° Festival de Danzas" a realizarse el día 1° de diciembre del corriente año en la localidad de Basavilbaso, organizado en conjunto por LALCEC y el Instituto Integral Danzas de esa ciudad, con motivo de promover la prevención del cáncer.

**AUTOR: DIPUTADO GUSTAVO HEIN
BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**

COAUTORES: Silvio Gallay, Susana Perez, Noelia Taborda, Gabriela Lena, Rubén Rastelli, Bruno Sarubi, Erica Vilma Vazquez, Lenico Aranda, Carolina Streitenberger, Mariana Bentos, Carola Laner, Jorge Maier, Mauro Godein, Maria Elena Romero, Juan Manuel Rossi.



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Éste año, el Instituto Integral Danzas organiza su evento 21° en colaboración con LALCEC. Éste evento se ha convertido en un hito cultural en la ciudad de Basabilvaso, combinando la pasión por la danza y con un noble propósito: promover la prevención del cáncer.

Desde el año 2001 y ante el contexto nacional desafiante de las instituciones, el Instituto Integral Danzas tomo la iniciativa de organizar el evento como una forma de brindar apoyo a las instituciones. A lo largo de los años han colaborado con diferentes organizaciones sin fines de lucro, siempre con el fin de generar un impacto positivo en nuestra ciudad.

Éste año han elegido a LALCEC como principal beneficiario, reconociendo así su inalcanzable lucha para prevenir el cáncer. LALCEC es una organización sin fines de lucro con 28 años de trayectoria en la ciudad de Basavilbaso, siendo una de las primeras organizaciones en la lucha contra el cáncer en la región. Al organizar este festival anualmente con diferentes instituciones, Instituto Integral Danzas demuestra su compromiso con la comunidad y su capacidad para unir a las personas en torno a causas importantes.



Éste evento es una iniciativa que merece todo nuestro apoyo. Al asistir, no solo disfrutaremos de un espectáculo artístico, sino que también estaremos contribuyendo a una causa noble.

Por lo anteriormente declarado, solicito su apoyo para la aprobación de este proyecto.